

JIS.CO.ID

Diikuti 40 Club, Sekda Jeneponto Resmi Buka Turnamen Sepak Bola Mini SAPMA PP CUP 1

Syamsir, HR - JENEPONTO.JIS.CO.ID

Oct 28, 2022 - 21:41



Turnamen Sepak bola mini Satuan siswa Pelajar dan Mahasiswa (SAPMA PP) CUP I Kabupaten Jeneponto resmi dibuka di lapangan mini Turatea, Jumat (28/10/2022).

JENEPONTO- Turnamen Sepak bola mini Satuan Siswa Pelajar dan Mahasiswa

Pemuda Pancasila (SAPMA PP) CUP I Kabupaten Jeneponto resmi dibuka di lapangan mini Turatea, Kelurahan Balang, Toa, Kecamatan Binamu.

Turnamen sepak bola mini ini dibuka langsung oleh Sekretaris daerah (Sekda) Jeneponto Muhammad Arifin pada Jumat (28/10/2022) atau bertepatan Peringatan Sumpah Pemuda dan HUT Pemuda Pancasila.



Saat membuka turnamen tersebut Sekda Muhammad Arifin Nur tampak didampingi Dandim 1425 Jeneponto, Kapolsek Binamu dan Ketua Mpc Pemuda Pancasila Ikram Ishak Iskandar.

Pembukaan sepak bola mini itu, dirangkaikan dengan pembacaan Naskah Sumpah Pemuda oleh saudara Trywahyudin Syam yang juga selaku pengurus SAPMA.

Dalam sambutan Sekda Jeneponto Muhammad Arifin Nur sangat mengapresiasi Turnamen ini yang dimotori oleh SAPMA Pemuda Pancasila yang diikuti sejumlah tim dari berbagai wilayah yang ada di kabupaten Jeneponto .

Oleh karena itu, kata Arifin Nur dengan semangat Sumpah Pemuda dan Hari Lahir SAPMA Pemuda Pancasila, mempunyai komitmen untuk menjadi manusia yang lebih unggul termasuk dalam segala bidang olahraga sepakbola.

"Saya berharap pemuda pemudi, tokoh masyarakat dan seluruh kader agar ikut mensukseskan turnamen SAPMA pemuda Pancasila CUP 1 ini," tutupnya.



Hasan Walinono selaku Ketua Sapma Pemuda Pancasila Jeneponto, dalam sambutan menghimbau kepada seluruh tim yang ikut berkompetisi, tetap mengedepankan jiwa sportivitas yang tinggi dengan tetap mematuhi aturan olah raga sepak bola.

Hasan juga berpesan kepada seluruh tim beserta seluruh suporter untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban agar even ini berlangsung lancar dan aman sejak pembukaan hingga berakhir.

"Jadikanlah olah raga sepak bola ini sebagai ajang pemersatu bagi pemuda dan masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan damai, khususnya di Jeneponto yang berjuluk Bumi Butta Turatea yang kita cintai bersama,' pesan Hasan sapaannya.

Menurut dia bahwa terselenggaranya kegiatan ini, merupakan wujud kebersamaan antara panitia dan tim bola yang ada di Butta turatea.

Katanya, turnamen ini adalah event sepak bola mini pertama kali diselenggarakan oleh Sapma Pemuda Pancasila Kabupaten Jeneponto.

"Jadi sepak bola mini CUP 1 Ini baru pertama kali SAPMA laksanakan, diikuti 40 klub yang siap berkompetisi," katanya.

Dia juga berpendapat bahwa dengan terlaksananya turnamen ini masyarakat bagi pelaku UMKM dapat membangkitkan pemulihan ekonominya pasca pandemi Covid-19.

"Kami juga mengajak kepada semua tim dan supporter serta seluruh masyarakat pencinta sepak bola untuk menjaga dan memelihara keakraban antara tim satu dengan yang lainnya." demikian Hasan.

Sementara itu, Ketua Panitia Sepak Bola Mini SAPMA PP CUP I, Reski Firdausya menambahkan bahwa turnamen tersebut lebih prioritas pemain lokal jeneponto.

"Jadi kita hanya menerima pendaftar lokal jenepono agar kita tau bakat yang terpendam yang dimiliki oleh pemuda Jenepono itu sendiri," tambanya.

Penulis: Syamsir.